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Hallo liebe Männer!

Ich frage mich ehrlich gesagt des öfteren, warum ihr offensichtlich euer ganzes Leben für
diverse Medikamente zahlen wollt, die euer Resthaar erhalten. Warum lasst ihr euch nicht gleich
Haare transplantieren. Ist das auf die Dauer gesehen nicht günstiger und sinnvoller? ...nicht
zuletzt weil ihr eurem Körper ja permanent Chemie zuführt.
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